



Lunes 27 de mayo de 2013

Resumen Ejecutivo Nº 10



EL DIARIO COMPLETO

Dictamen favorable a ley de universidades

La Comisión de Ciencias de la Cámara de Diputados dictaminó a favor del proyecto de ley de reforma de la educación superior aprobada por el Senado. Sostienen que responde mejor a las expectativas que se tiene con relación a la educación universitaria. El proyecto de ley de reforma de la educación superior ratificada a inicios de mes por la Cámara de Senadores tiene dictamen favorable de la Comisión de Ciencias y Tecnología de la Cámara de Diputados. El diputado David Ocampos (Unace), presidente de la Comisión, indicó que la intención es tratar y sancionar el texto antes de que concluya el periodo legislativo el próximo 30 de junio.

<http://www.abc.com.py/edicion-impres/politica/dictamen-favorable-a-ley-de-universidades-577135.html>

Argentinos se ingenian para adquirir dólares a mejor precio en Paraguay

Centenares de argentinos cruzan a diario la frontera para adquirir dólares y obtener así algo de beneficio en el cambio, atraídos por un precio comparativamente más bajo de la divisa en Encarnación, del que pueden conseguir en el mercado paralelo de su país.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/argentinos-se-ingenian-para-adquirir-dolares-a-mejor-precio-en-paraguay-577055>.

Con caída del peso, mermaron ventas y crecerán desempleo y mora financiera

Las ventas en los supermercados y comercios en general han sufrido una reducción importante como efecto de la fuga de compradores hacia el lado argentino, por mejores precios.

Definitivamente, para el comerciante paraguayo se hace difícil competir con los precios del vecino país, donde la moneda se ha devaluado alrededor del 30% frente al guaraní. De persistir esta merma en las ventas, y para subsistir, muchos comercios ya se ven obligados a reducir personales, explicó Alberto Acosta Garbarino de la consultora Dende.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/con-caida-del-peso-mermaron-ventas-y-creceran-desempleo-y-mora-financiera-577058.html>

Suba del dólar se debe a aumento de demanda

El dólar estadounidense se viene apreciando en el mercado local debido a una mayor demanda del billete por parte de los importadores, como además de la demanda de efectivo en las operaciones minoristas a causa de los compradores argentinos, aunque esto último en menor

medida, afirmó recientemente Santiago Peña, miembro del directorio del Banco Central del Paraguay (BCP).

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/suba-del-dolar-se-debe-a-aumento-de-demanda-577059.html>

Piden una auditoría externa para la INC

El Sindicato de Trabajadores de la Industria Nacional del Cemento de Vallemí (Stincv) insta al nuevo Gobierno a realizar una auditoría externa en la cementera estatal en los tres frentes de trabajo: la ciudad de referencia, Villeta y también en la oficina central de Asunción.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/piden-una-auditoria-externa-para-la-inc-577061.html>

La Contraloría revela una pésima administración de Leiva en el INTN

Un examen realizado por la Contraloría General de la República a la gestión del Instituto Nacional de Tecnología, Normalización y Metrología (INTN), del ejercicio 2010, revela la pésima administración del “reassignado” director, Mario Leiva, de la mano de Federico Franco.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/la-contraloria-revela-una-pesima-administracion-de-leiva-en-el-intn-577063.html>

Piden a Hacienda aumentar gastos por US\$ 156 millones

A más de 668.000 millones de guaraníes (US\$ 156,4 millones) ascienden los pedidos de ampliación presupuestaria que las diversas entidades públicas ya hicieron llegar al Ministerio de Hacienda para su presentación ante el Parlamento. Hasta ahora la cartera fiscal mantiene congelados estos reclamos porque no existen los recursos suficientes para financiarlos.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/piden-a-hacienda-aumentar-gastos-por-us-156-millones-577072.html>

Fisco dice que transfirió US\$ 117,7 millones

Hasta el 23 de mayo pasado la Dirección General del Tesoro Público del Ministerio de Hacienda ya transfirió más de 503.000 millones de guaraníes (US\$ 117,7 millones al cambio vigente) a diferentes instituciones del Estado, para el pago a sus proveedores y acreedores varios.

La entidad informó que estas transferencias corresponden al flujo de recursos registrados desde el 2 al 23 de mayo, exclusivamente para cumplir las obligaciones con los diferentes proveedores que contratan con el Estado, conforme al detalle de los pedidos de las distintas secretarías de Estado y de los organismos y entidades del Estado.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/fisco-dice-que-transfirió-us-1177-millones-577073.html>

El MOPC tiene US\$ 424 millones en créditos y bonos, y solo ejecutó 7%

El Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) afirma que no puede pagar a sus contratistas porque Hacienda no le transfiere fondos. Sin embargo, datos de la cartera fiscal indican que, en realidad, el MOPC dispone de US\$ 424 millones de recursos del crédito (préstamos externos y bonos) que apenas logró ejecutar en 7% a mayo.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresaeconomia/el-mopc-tiene-us-424-millones-en-creditos-y-bonos-y-solo-ejecuto-7-577075.html>

Tras la era Lugo volvieron las ganas de producir, dicen en la Expo Neuland

El presidente de la colonia Neuland, Edwin Reimer, sostuvo que la destitución de Fernando Lugo de la presidencia de la República devolvió el ánimo a la población local, muy preocupada por las ideologías izquierdistas del anterior gobierno. Resaltó los resultados positivos de la Expo Neuland 2013 que culminó ayer.

<http://www.abc.com.py/edicion-impres/interior/tras-la-era-lugo-volvieron-las-ganas-de-producir-dicen-en-la-expo-neuland-577071.html>

Empresarios de Alianza del Pacífico desconfían de acercamiento de Alba

El gerente de Comercio Exterior de Sofofa Chile, Hugo Baierlein y la presidenta de Softek México, Blanca Treviño, integrantes del Consejo Empresarial de la Alianza del Pacífico, expresaron su temor por el acercamiento al bloque de países bolivarianos miembros de Alba. “Es inquietante que haya una diversidad de mentalidad”, dijo la mexicana.

<http://www.abc.com.py/edicion-impres/politica/empresarios-de-alianza-del-pacifico-desconfian-de-acercamiento-de-alba-577111.html>

Argentina da por hecho que Paraguay estará presente en Cumbre del Mercosur

El embajador argentino en Uruguay, Dante Dovená, aseguró ayer que la cancillería uruguaya y la representación argentina ante el Mercosur le están dando el “mayor impulso” a la reunión en la que Venezuela y Paraguay compartirán por primera vez una reunión del bloque regional. En una entrevista con la agencia de noticias Telam de Argentina señaló que se trabaja “intensamente” en los preparativos para la próxima Cumbre del Mercosur que se realizará el próximo 28 de junio en Montevideo (Uruguay).

<http://www.abc.com.py/edicion-impres/politica/argentina-da-por-hecho-que-paraguay-estara-presente-en-cumbre-del-mercosur-577113.html>

El gobierno electo quiere evitar desborde en egresos

Germán Rojas, integrante del equipo de transición del presidente electo Horacio Cartes, anunció ayer que esta semana realizarán los ajustes finales para presentar en el Congreso el proyecto de ley de responsabilidad fiscal. Se busca que la misma se implemente a partir del presupuesto 2014. El objetivo principal de la normativa será evitar desbordes en los egresos de últimos años.

<http://www.abc.com.py/edicion-impres/politica/el-gobierno-electo-quiere-evitar-desborde-en-egresos-577117.html>

ULTIMAHORA

Pedidos de ampliación presupuestaria al Tesoro ya suman USD 156 millones

De este total, USD 130,5 millones están financiados con impuestos y royalties. El planteamiento de aumentar el presupuesto se da en medio del fuego cruzado entre Cartes y Franco por la caja del Estado. Los pedidos de ampliación presupuestaria acercados al Ministerio de Hacienda suman G. 668.000 millones (USD 156,4 millones), de los cuales G. 557.500 millones (USD 130,5 millones) están financiados con recursos del Tesoro.

<http://www.ultimahora.com/notas/622579-Pedidos-de-ampliacion-presupuestaria-al-Tesoro-ya-suman-USD-156-millones>

Fisco asegura que transfiere dinero para obras

De los G. 269.000 millones obligados (deudas reconocidas) por el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), el Ministerio de Hacienda ya abonó G. 204.000 millones por la inversión física financiada con recursos del Tesoro, según datos del fisco. El presupuesto vigente para el MOPC, de enero a mayo, asciende a G. 660.000 millones.

<http://www.ultimahora.com/notas/622580-Fisco-asegura-que-transfiere-dinero-para-obras>

Exportaciones alcanzan cifra récord, pero aportan poco

De enero a abril, las exportaciones de Paraguay ya alcanzaron USD 3.151 millones, cifra que supera en 40% a las de un año atrás para el mismo período, lo cual da la pauta que el año cerrará con números más que positivos.

<http://www.ultimahora.com/notas/622582--Exportaciones-alcanzan-cifra-record,-pero-aportan-poco>

Burger King cambia a Coca-Cola por Pepsi, tras 18 años de unión

El matrimonio comercial entre Burger King y Coca-Cola llegó a su fin en más de 1.000 locales de Latinoamérica, luego de 18 años. PepsiCo, para su línea de bebidas Pepsi, fue la responsable de que esta alianza, que dio muy buenos resultados a ambas compañías (Coca y Burger King) por casi dos décadas, se desintegrara.

<http://www.ultimahora.com/notas/622591--Burger-King-cambia-a-Coca-Cola-por-Pepsi,-tras-18-anos-de-union>

Microsoft apuesta a gerente paraguayo, tras una década

Juan Manuel Godoy fue designado hace unos meses como nuevo gerente general de Microsoft en Paraguay. Luego de 10 años un paraguayo vuelve a ocupar el cargo, dado que anteriormente el uruguayo Pablo Abin estaba representando a la gigante tecnológica estadounidense. Vale señalar que el 80% de las multinacionales que operan en el país tienen a extranjeros en los cargos de decisión.

<http://www.ultimahora.com/notas/622589--Microsoft-apuesta-a-gerente-paraguayo,-tras-una-decada>

El IAN registra dos nuevos tipos de semillas de algodón

En el marco de las tareas investigativas sobre el algodón que realizan técnicos del Instituto Agronómico Nacional (IAN), ahora llamado Centro de Investigación "Hernando Bertoni", de Caacupé, informaron que se han registrado dos nuevos materiales de algodón. El ingeniero Juan Carlos Cousiño, responsable de la investigación, explicó que actualmente están evaluando las características tecnológicas, propiamente dichas, de cada uno de los 2.000 a 2.500 materiales que fueron observados y controlados anualmente.

<http://www.ultimahora.com/notas/622585-El-IAN-registra-dos-nuevos-tipos-de-semillas-de-algodon>

Pueden revertir déficit estructural en 3 años con tributos y contención

Si se logra reducir el nivel de evasión, el Ministerio de Hacienda podrá contar con mayores recursos de maniobra financiera. Proponen una política fiscal anticíclica de equilibrio que apunte a administrar la deuda pública y la inversión pública en etapas de desfasajes financieros.

Si bien es cierto que las cuentas públicas ya están bajo el yugo de un déficit estructural, la complicada situación podría ser revertida en un plazo de 3 a 5 años, siempre que exista una política fiscal que sea cumplida, tal cual fue diseñada.

<http://www.lanacion.com.py/articulo/127177-proponen-rigor-fiscal-para-revertir-deficit-estructural.html>

Contrabando causa hasta 45% de caída comercial a Unilever

Disposiciones sanitarias y medioambiental que rigen no son cumplidas por los domisanitarios traídos. El contrabando de productos hacia las fronteras, especialmente con Argentina, sigue repercutiendo al comercio nacional, tanto para las industrias, como a las importadoras. Los masivos ingresos ilegales de varios rubros en el mercado son una preocupación para el negocio de Unilever Paraguay que a raíz de la situación, registra caídas de ventas de hasta 45%.

<http://www.lanacion.com.py/articulo/127179-contrabando-causa-hasta-45-de-caida-comercial-a-unilever.html>

Garden espera vender unos 2.600 vehículos de Kia Río y Chrysler

En un par de meses espera habilitar nuevos show room, para vehículos chinos y motos BMW.

La concesionaria Garden apunta nuevamente a que sus marcas sean las líderes en ventas a nivel local y proyecta comercializar unas 2.600 unidades de los modelos Kía Río y Chrysler.

Según datos, espera comercializar este año unas 2 mil unidades de sus Kia en el modelo Río. También, teniendo en cuenta que recientemente concretó la venta 1.000 unidades dentro de la gama de los rodados fabricados por Chrysler, este año pretende despojarse de unas 600 unidades de la compañía mencionada.

<http://www.lanacion.com.py/articulo/127185-garden-espera-vender-unos-2600-vehiculos-de-kia-rio-y-chrysler.html>

“Lo último que se va a echar mano es a los impuestos que afecten a las personas”

Germán Rojas, ex presidente del Banco Central y del Banco Nacional de Fomento, habla de los planes del próximo gobierno. Vamos a asistirle a la gente con asistencia integral para que les ayude a salir de la pobreza, no a través de limosna, sino a través de la creación de habilidades.

Acá tenemos el agravante nada más de que el contribuyente no ve el resultado de los pagos de sus impuestos, obviamente eso te va a dar más reticencia a pagarlo

<http://www.lanacion.com.py/articulo/127175-lo-ultimo-que-se-va-a-echar-mano-es-a-los-impuestos-que-afecten-a-las-personas.html>.

